

B3 Bewerbung zur Wahl als Koordinator*in für Öffentlichkeitsarbeit, Gregor Laukert

Tagesordnungspunkt: 3.5. Wahl Koordinator*in für Öffentlichkeitsarbeit

Antragstext

1 Hallo! Für alle die mich noch nicht kennen: Ich bin 21 Jahre alt und gebürtiger
2 Stendaler. Aktuell studiere ich Mathematik an der Technischen Universität Berlin
3 und arbeite nebenbei als Nachhilfelehrer, wohnen tue ich dennoch (wieder) in
4 Stendal. Ich bin noch recht neu bei Bündnis 90/die Grünen und möchte nun gern
5 mehr dazu beitragen, grüne Politik zu verbreiten, zu stärken und zu gestalten.

6 Mit dem Internet und Social-Media bin ich aufgewachsen. Ich weiß, wie alle
7 wichtigen Seiten ticken und wie die jeweiligen Nutzer*innen sich unterscheiden
8 können. Außerdem konnte ich im Wahlkampf des Landratskandidaten Patrick Puhlmann
9 erst kürzlich einiges an Erfahrung sammeln. So habe ich zum Beispiel Kenntnisse
10 über unser Corporate Design, die Verwaltung und tagesaktuelle Befüllung von
11 Facebook-Seiten bzw. Twitter- und Instagram-Accounts, die verschiedenen
12 Werbesysteme, den Umgang mit Tools wie Photoshop oder WordPress sowie das
13 Designen von Flyern und Banner erlangt. Selbstverständlich bin ich kein Profi,
14 im Gegenteil, vieles davon ist noch recht neu für mich. Aber ich bin motiviert
15 mich selbst stetig weiterzuentwickeln und immer offen für Kritik und Anregungen.

16 Die politische Kommunikation und der Wahlkampf werden zukünftig nur mehr
17 Richtung Internet wandern. Genau dort darf man als progressive, moderne Partei
18 keine Transformation verpassen! Selbstverständlich ist auch die "klassische"
19 Kommunikation weiterhin relevant in der politischen Überzeugungsarbeit und würde
20 von mir nicht vergessen werden.

21 Wichtig wäre mir bei dieser Arbeit, den Fokus auf aktive und Zielgruppen
22 gerechte Kommunikation zu setzen. Wir müssen uns proaktiv in (regionale)
23 Debatten einbringen und gleichzeitig Reichweite aufbauen, von welcher unsere
24 Abgeordneten und Kommunalos (und alle die's noch werden wollen) profitieren. Ein
25 weiteres Anliegen wäre die Ausarbeitung eines Konzepts zur Akquise neuer
26 Mitglieder. Hier sehe ich noch viel unausgeschöpftes Potenzial, dass wir als
27 relativ kleine Partei mehr nutzen müssen. Interessant finde ich auch
28 Liveübertragungen, als Idee mit der wir mehr experimentieren sollten und somit
29 unsere Prozesse noch transparenter und Kommunikation noch direkter zu gestalten.

30 Unsere klarsten politischen Gegner konnten sich auch etablieren, weil sie so
31 präsent und aktiv im Netz unterwegs sind. Wir dürfen ihnen diesen Raum nicht
32 widerstandslos überlassen!

33 Ich bin überzeugt davon, hier meinen Teil zu einer Stärkung der grünen
34 Kommunalpolitik beitragen zu können. Ich hoffe, dass ich auch euch überzeugen
35 kann!

36 Liebe Grüße,
37 Gregor